
 

 

REQUERIMENTO Nº 02/2015 

 
 

 

 
 
 
       ANTÔNIO CÉLIO GONÇALEZ, vereador junto a esta 

Côlenda Câmara Municipal, vem, perante Vossa Excelência, com o devido respeito, após 

ouvir o Douto Plenário nos termos regimentais, solicitar que seja oficiado ao Chefe do 

Poder Executivo, solicitando informações sobre a existência de salas de aulas para berçário 

de Educação Básica Infantil, de 0 a 1 ano e 11 meses, período da tarde. Caso a resposta 

seja positiva, requeiro igualmente, as seguintes informações: 

 

1) – Informar os nomes dos profissionais (professores) que 

permanecem nas Salas de aulas do berçário de Educação 

Básica Infantil (0 a 1 ano e 11 meses, período da tarde); 

 

2) - Que forma foi procedida às atribuições de aulas e,  

 

3) – Qual a razão para que a função dos professores estejam 

sendo desempenhadas (executadas) por servidores sem a 

devida qualificação.    

 

     J U S T I F I C A T I V A: 

  

Justifica-se o requerimento em questão uma vez que várias 

professoras solicitaram informações a nós representantes da população para esclarecer 

algumas dúvidas relacionadas ao assunto, e não conhecendo dos fatos, formulamos o 

Requerimento, com a primordial função de cumprir as funções do Vereador, que é a de 

fiscalizar e controlar os atos do Poder Executivo, incluídos os da Administração Indireta 

(art. 35, XIX da LOM.).  

 

       Posto isso, aguardando merecer a costumeira atenção, requer-

se e aguarda-se deferimento.  

 
 
    Sala das Sessões Laércio Ribeiro de Novaes, 

 

                                               Em, 08 de Setembro de 2.015. 

 

 

 

 

ANTÔNIO CÉLIO GONÇALEZ 

Vereador 

 


